
Dmitrii Lakhtin — PHP developer

 Team Lead
 Сербия
 4 000 EUR/MONTH
 Полная занятость
 Удаленная работа
 Релокация
 Контакт: geeklink.io/cv-86929

Навыки
JavaScript, Laravel, NestJS, PHP, ReactJS, symfony.

Опыт работы

Bela Supernova

September 2021 — currently - PHP, Go разработчик

Небольшая компания заказной разработки. Работал в трех проектах. Два, это большой, европейский ретейл
(наше отделение и, собственно, головная компания) и проект на Go – блокчейн для медицины. Мой интерес
здесь – английский, который решил, наконец, приподнять от плинтуса :)

ОКБ МЭИ, ОАО

November 2018 — april 2021 - Ведущий инженер

Тимлид в новом проекте. Мало кто удержится от соблазна поработать в проекте, который только начинается.
Когда работа максимально творческая и то, что родится в итоге зависит только от тебя. Вот и я не
удержался :)
Задача была простая – понять цель проекта, разработать подходящую архитектуру, найти подходящих
людей, организовать их и реализовать проект.
Что и было сделано, сейчас проект в стадии опытной эксплуатации.
В силу ограниченности ресурсов архитектура заточена на то, чтобы добавление (и изменение) функционала
было минимально затратным и принятые решения, в дальнейшем, показали свою эффективность – несмотря
на существенное изменение “видения” проекта за время его реализации, в основе изменений практически не
потребовалось. Правда есть и минус – это не hiload.
На предыдущей работой девопсом занимался отдельный отдел, здесь же пришлось приобщиться и самому
настраивать инфраструктуру тестирования. Настроил, конечно, но не скажу, что это было наиболее
интересно проведенное время :)

Мегаплан

May 2018 — november 2018 - Разработчик

Совсем немного фронтенд, но в основном работал с серверной частью проекта. Большой, сложно устроенный
проект, несколько очень сильных разработчиков в команде. Проект в существенной степени покрыт тестами,
интересно было с ними поработать в довольно промышленных масштабах. В компании много очень сильных
программистов, с которыми было крайне интересно работать. Минус – работа в офисе, после удаленки это
сложно.

UTS Travel

January 2018 — april 2018 - Разработчик

https://geeklink.io/cv-86929
https://geeklink.io/cv-86929


Здесь работал в группе разработки hotelbook.ru Большой, хорошо и современно написанный, движок на
symfony, с которым я, в основном, и работал. Есть чему поучиться. Сильный и “комфортный” тимлид
однозначно из плюсов)

Diett Bandsar

April 2010 — december 2016 - Разработчик

Поддержка и развитие основного ресурса компании и связанных проектов, администрирование linux
серверов
Про эту компанию уже говорил) Первоначально задача была в создании родственного сервиса,
посвященному низкоуглеводной диете. После создания и запуска сотрудничество продолжилось и
продолжается по сей день.

Образование

Инженер-электромеханик

Тольяттинский Политехнический Институт
1999/2005

Обо мне
Огромный опыт в индустрии, начиная с разработки компьютерной периферии и ПО к нему (в т.ч. с использованием
ассемблера), системное администрирование Unix и Windows систем и больше десяти лет веб-разработки начиная,
когда-то, с Perl в довольно промышленных масштабах. (Теперь это называется микросервисы). Наверное порядка
двадцати языков, так или иначе, «пощупал», включая экзотику типа Fortran :) Сотни прочитанных книг, сотни
использованных библиотек, фреймворков, сопутствующего ПО. Но главное не это, а десятки проектов (своих, чужих,
больших, маленьких, с самого начала и когда проект уже долгое время «потрудился») и сотни людей на разных
позициях и с разными взглядами.

Мне повезло, что я с довольно юного возраста интересовался тем, как работает эта серая масса у нас в головах,
почему человек делает то, что он делает и не делает то, что, вроде бы, делать должен. Поэтому к тому моменту,
когда набрался достаточно объемный опыт разработки, ответы на многие вопросы у меня уже были, а потом только
подтверждал их на практике. Разработка ПО, это, как и любая другая интеллектуальная деятельность, это про
людей. Про мотивацию, про развитие, про общение и т.п. И так получилось, что в этом я тоже разбираюсь, причем
для индустрии, пожалуй, на довольно редком уровне.

Что я за человек… с точки зрения подхода к жизни, в первую очередь любопытный. В общении естественный и
открытый. Принципиально не играю ролей и всегда отвечаю за свои слова и обещания. От других ожидаю того-же
и, обычно, ожидания оправдываются. Много друзей, практически с каждой компании с кем-то остаются хорошие
отношения. Думаю из этого текста это неочевидно, но уж таков жанр :) Много читаю, много думаю,
профессионально слушаю музыку (hi-end, аудиофилия, вот это, вот, всё). Не курю, не пью совсем, и вам не советую –
алкоголь, действительно разрушает мозг. Равно как и любые другие способы подстегнуть или расширить сознание.


